## Violencia política en C.A. teme Costa Rica

San José, Costa Rica, mayo 2 (Latin-Reuter). (Por José Joaquín Loria). Al cabo de años de estabilidad política y económica, una era de problemas parecería estar avecinándose en Costa Rica, por mucho tiempo considerada como "un bastión de la democracia en Centroamérica".

Recientes ataques con bombas y granadas perpetra-dos por un grupo guerrillero otrora desconocido, han ve-nido a sumarse a los problemas que debe enfrentar un gobierno de coalición que pretende sobrevivir a una cri-sis económica y escándalos sobre contrabando. Los ataques, atribuidos por la policía a izquierdistas

sudamericanos han hecho surgir el temor a que la violencia política que atenaza a los países vecinos pueda

## Diferencias religiosas de política en Líbano

Beirut, mayo 2 (Latin-Reuter). La política liba-nesa, considerada conven-cionalmente como una división entre los derechis-tas cristianos y los musul-manes de izquierda, es en realidad un complejo co-leidoscopio en el que se reflejan las diferencias religiosas y la profunda estructura de clanes de la sociedad del país.

Unico en el mundo ára-be por su considerable población cristiana, el Líbano evolucionó hacia un delicado balance del poder que garantizó la li-bertad interna pero que también, en momentos de crisis amenazó con con-vertir a esa libertad en anarquía. El constante flujo de re-

Pasa a la página 10

## Relaciones con árabes buscan en el Vaticano Ciudad del Vaticano, mayo 2 (Latin-Reuter). un esfuerzo diplomático

Con una característica ausencia de fanfarria, y para la profunda consternacion de Israel y grupos judíos, el Vaticano está mejorando aceleradamente sus relaciones con el

de está comprometida en

que podría anunciar un significativo viraje en su aproximación al conflicto de Medio Oriente. La naciente amistad pa-

reció ser sellada en Roma el mes pasado por una reunión entre el hombre que es la mano derecha del Papa Juan Pablo y el principal ayudante del lider guerrillero palestino Yaser Arafat.

Pasa a la página 10

"LINDOS OJOS". L. ures, mayo 2 (AP). Alison Chap-man, fue elegida "Miss Belios Ojos 1981" en el con-curso que se realizó aquí. Tiene 20 años.

Hoy en la Historia

(Por The Associated

termine el año.
Acontecimientos salien-

1493—El Papa Ale-jandro VI traza la línea

Pasa a la página 10

tes en la fecha:

Tres Infantes de Marina estadounidenses pertene-cientes a la custodia de su embajada en esta capital re-sultaron heridos en esos ataques, habiendo dicho el gru-po que se responsabilizó de los mismos que se trató de una mera advertencia a los países que asisten a la Junta de Cobierra de El Solvador per se tet el se susten a la Junta de Gobierno de El Salvador, en su batalla por sobrevivir a los intentos guerrilleros por derrocarla.

La acción guerrillera coincidió con un momento especialmente duro para el gobierno del presidente Rodrigo Carazo, sacudido ya por las fuertes críticas públicas en torno a la caída en el nível de vida y el supuesto invo-lucramiento de algunos funcionarios en el contrabando de armas, drogas e inmigrantes cubanos ilegales.

Pasa a la página 10

## Preocupa Vaticano diferendo entre Argentina y Chile

Ciudad del Vaticano, mayo 2 (Latin-Reuter). Fuentes vaticanas expresaron hoy su preocupación por la negativa influencia del nuevo entredicho surgido entre Argentina y Chile sobre la mediación

Pasa a la rigina 10



CRITICADA. Los Angeles, mayo 2 (AP). La actriz Cathy Lee Crosby, fue criticada en conferencia de prensa por abusar de las drogas en Hollywood.



Cheyenne Mountain, Co-'orado, Estados Unidos, mayo 2 (Latin-Reuter). Los comandantes militares a cargo de un flamante centro de operaciones defensivas especiales están elaborando planes aquí para una eventual futura guerra espacial con la Unión Soviética dicen fuentes militares norteamericanas.

Señalan que el comando de defensa aeroespecial, que sigue la trayectoria de objetos de manufactura bérsele hecho un encargo más urgente: la defensa de los satélites estadounidenses de vigilancia y pronta alarma contra posibles ataques soviéticos.

ampliado, ademas de ha-

La nueva misión afir-man incluye preparativos para destruir si fuera me-nester armas soviéticas

en pleno espacio.

El brigadier general
Thomas Brandt, uno de los subdirectores del centro dijo a esta agencia que los Estados Unidos siguen adelante con el desarollo



Montego Bay, Jamaica, mayo 2 (Latin-Reuter). Un acuerdo alcanzado por los países del Caribe sobre un plan de largo plazo para proteger el medio am-biente de la región fue exaltada como una deci-sión histórica que podría conducir a un creciente espíritu de cooperación en

Ministros de gobierno y delegados de 23 de los 27 países o de cerca de la región del Mar Caribe llega-ron a este acuerdo en Montego Bay la semana pasa-

Al respecto, decidieron gastar 8.2 millones de dólares en 25 proyectos de alta prioridad durante los próximos tres años, incluyendo la cooperación y un plan de emergencia para tratar casos de derrames accidentales de petróleo, mejoras de las condiciones de salud y planes para combatir otros para combatir otros problemas, como la erosión del suelo y la destruc-ción de los bosques tropi-

ción de los posques tropr-cales.

Las naciones del Caribe se dividen en cuatro gru-pos lingüísticos: inglés, francés, castellano y ho-landés, cada uno con sus propias herencias, culturales y políticas.

El primer ministro de Jamaica, Edward Seaga, dijo que estas diferencias idio máticas habían restringido la capacidad del Caribe de colaborar en una causa común

Esta conferencia sobre el medio ambiente marca el más amplio esfuerzo de colaboración efectuado por las naciones del Cari-be hasta la fecha y bien podría ser la vanguardia de futuros esfuerzos para

Pasa a la página 10 \_



NUEVO COMPAÑERO. Amsterdam, mayo 2 (AP). El orangután "Bebé Rawat" (izquierda), rechazado por sus padres en el zoológico de Amsterdam tiene un nuevo com-

pañero ''Tjunda'' (derecha), quien sufrió destino similar en el zoológico de Wassenaar, cerca de La Haya. Millares de personas visitan el zoo para admirar a esos animales.